

# 光が丘だより

令和5年11月1日 NO210



10月を振り返って

今年は夏場の猛暑続きから、この時期になっても比較的気温が高い状況にある影響なのか、先日は、札幌市内において、雪虫が大量に街中を飛び回っており、それこそニュースの映像では雪が舞っているかのようでした。岩見沢市内でも街中で飛び回っており、歩行中に衣服にまとわりつくなど、ちょっとわずらわしさを感じますが、徐々に冬が近づいていることを実感させるこの時期ならではの光景かと思います。

さて、10月の学園は、ハロウィンパーティーのみならず、JA空知女性協議会様のボランティアによるバターづくりの体験教室や、里親様のご厚意による着物の着付けと記念写真の撮影、グリーンランド（遊園地）への外出など、盛りだくさんの行事を行ってきたところです。なかでもバターづくりの体験は、試験管のような容器に入っている液体を一心不乱に手で振ることにより、突然、バターに変化するという、作業が簡単で結果が分かりやすいこともあって、子ども達が不思議がりながらも何度も取り組んでいたのが印象的でした。また、里親様のご厚意により、18歳の成人を迎える入所児童と18歳に達している昨年度の卒園生、さらに七五三の年齢の入所児童に対して、着物の着付けと記念写真の撮影を行っていただきました。着物から身に着ける小物まで全て用意していただきましたが、子ども達にとっては、日本の伝統文化に触れる貴重な体験であったように思います。その後の記念写真の撮影では、ちょっとかしこまった表情でしたが、着物姿の自分にご満悦の様子も見られるなど、楽しいひと時となったように思います。

なお、10月下旬には小学校の学習発表会がありましたが、時節が多忙にかかわらず、保護者の皆様には観覧いただき、誠にありがとうございました。今後とも、子ども達との交流につきまして、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

光が丘子ども家庭支援センター

10月13日（金）・14日（土）の2日間、札幌市で「令和5年度 第23回全国児童家庭支援センター協議会 研究協議会北海道大会」が開催され、当センターからも3名（スタッフ兼務）が参加してきました。『地域で支える、地域と支える、児童家庭支援センター ～認められ、頼りにされる、そこには元気な職員がいる～』の大会テーマのもと、基調講演・海外研修報告等の他、分科会に分かれての活発なディスカッションも行なわれました。北は北海道から南は沖縄県まで200名超が参加しましたが、「新しい取り組みへのヒントをお互いに共有できる」有意義な時間を過ごせました。今後の活動に活かせる知識・経験を得て、更なるパワーをしっかりと受け取ってきました。

主任相談員 浅沼寿実

里親支援より

今年は例年に比べ暖かい日が多い11月ですが、すぐ目の前に冬も迫ってきているのですね。そして今年のカレンダーも残り少なくなりました。5月以降は新型コロナウイルス感染症対応が5類になった影響もあり、人の動きも活発になりました。里親支援の活動では10月に滝川と岩見沢の2会場にて研修会を実施しました。2会場合わせて33名の参加をいただきました。11月19日には栗山にて近隣在住里親対象の里親サロンを開催します。12月10日（日）には映画上映会『こども食堂にて』を開催します。場所は岩見沢市民文化センターまなみーる中ホール（受付13:30～上映は14:00から115分）です。内容は虐待の辛い経験を受けた大学生が子ども食堂のボランティアに関わる中で様々な事情を抱える子どもたちと出会い、関わる中でお互いに影響し合い成長していくものがたりです。どうぞ足をお運びください。（詳細は光が丘学園里親担当：横田・浅山までお問合せ下さい）

# HAPPY HALLOWEEN

## Trick or Treat



10月29日毎年恒例のハロウィンパーティーがありました。  
それぞれ思い思いの仮装で楽しい時間を過ごしました。

### 学芸会

10月28日小学校の学芸会が開催されました。日頃の練習の成果を大いに発揮していたと思います。子どもたちの輝く姿をご覧ください。



### 11月行事予定

- 8日(水) 支援会議
- 10日(金) 小学校開校記念日
- 14日(火) 理事会
- 15日(水) 職員会議
- 18日(土) 幼稚園生活発表会
- 19日(日) 里親サロン(栗山町)
- 25日(土) 誕生日会

ご厚志 ご寄贈など 感謝申し上げます(10月1日~31日)  
(ご芳名もれをお許しください)

JA 空知女性協議会 様、ダイナム北海道岩見沢店 様、北洋銀行岩見沢中央支店 様、  
ニューモード 森下理恵 様、アクト警備オフィス 様、フレーベル館 様、光明寺 様、  
善行寺 様、HBA 様  
佐藤京一 様、河内克彰 様、高橋留美 様、飽津泰史 様、

# 成人・七五三

ボランティアさんの全面的な協力で素敵な姿で写真をとることが出来ました。

着物の手配から着付け、メイク、写真のすべてをお任せし、子供たちにとっては一生の宝になりました。  
この場をかりてお礼申し上げます。

